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Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 

Monseigneur-A.-M.-Parent tenue le 27 mai 2015 situé au 3875, rue Grande Allée à Saint-

Hubert à 19 h 05. 

 

Membres : Parents : 

Annie Caisse   Anik Guilmette 

Normande Caron  Katerine Ouimet 

Isabelle Émard   Lorena Salazar   

Christine Giguère  

Élèves :  Élodie Gauthier et Annie Poisson 

 

Membres du personnel : 

Marie-Josée Lafrance  Daniel Bérubé  

Amélie Lavoie   Luc Gélinas 

Denise Morrissette  Jean-François Grondin  

Anémone Richer-Gadbois 

   

Membres de la communauté : Alexandra Lachance 

    Roger Lapierre 

  

Sont présents : 

 Mesdames : Annie Caisse, Normande Caron, Isabelle Émard, Élodie 

Gauthier, Anik Guilmette, Alexandra Lachance, Marie-Josée Lafrance, 

Amélie Lavoie et Anémone Richer-Gadbois 

       

Messieurs : Daniel Bérubé, Luc Gélinas, Jean-François Grondin et Roger 

Lapierre 

    

Formant quorum sous la présidence de madame Normande Caron. 

 

 

Sont également présents : 

 Mesdames Caroline Benoit, parent d’élèves, Caroline Maynard, agente 

d’administration et Jacqueline Dubé, secrétaire et messieurs Sylvain 

Bergeron, parent d’élèves et Serge Caron, directeur 

  

Sont absentes:    Mesdames Christine Giguère, Denise Morrissette, Katerine Ouimet, 

Annie Poisson et Lorena Salazar 

  
 

 OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La présidente, madame Normande Caron, déclare la séance ouverte. Il est 19 h 05. 
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35-CÉ-2014-2015 

 

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 27 MAI 2015 

 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Marie-Josée Lafrance et appuyé par monsieur Daniel 

Bérubé que l'ordre du jour soit adopté avec les modifications suivantes : 

 

Le point 3 devient 5 

Le point 8 devient 3 

Ajout au point 16.1 lettre 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

  ORDRE DU JOUR 

 

L’ordre du jour adopté se lit comme suit : 

1. Ouverture de la séance ordinaire du 27 mai 2015 

2. Adoption de l’ordre du jour de la séance ordinaire du 27 mai 2015 

3. Parole au public 

4. Frais scolaires 

5. Approbation et suivi au procès-verbal de la séance ordinaire du 18 mars 2015 

6. Règles de conduite 

7. Projet éducatif 

8. Parole à la présidente 

9. Parole à la représentante du comité de parents 

10. Parole à la direction 

11. Activités nécessitant un changement à l’horaire 

12. Campagnes de financement 

13. Parole aux membres 

14. Parole au public 

15. Autres points 

15.1 lettre 

16. Date de la prochaine séance 

17. Levée de la séance 

 

 PAROLE AU PUBLIC 

 

L’assemblée accueille des parents venus témoigner d’une problématique survenue à l’égard de 

leur fils aîné en 5
e
 secondaire concentration hockey.  Ils questionnent au sujet de la politique 

«Voyage» concernant les points suivants : 
 

- règles de financement; 

- critères de sélection; 

- communication aux parents. 
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La direction précise que l’enseignant responsable de la concentration hockey met toujours 

beaucoup d’efforts à sa mise en œuvre. 

 

Depuis quelque temps, le comité «Voyage» travaille sur le dossier et la nouvelle politique sera 

présentée au conseil d’établissement ultérieurement. 

 

 FRAIS SCOLAIRES 

 

La direction dépose et commente le document EFFETS SCOLAIRES 2015-2016. 

 

L’ajout de ressources numériques et l’utilisation de plus en plus du tableau interactif expliquent 

en bonne partie la diminution des frais chargés aux parents pour la reprographie. 

 

 

 

 

36-CÉ-2014-2015 

 

 

 

 

 

APPROBATION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 

18 MARS 2015 

 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Daniel Bérubé et appuyé par madame Élodie Gauthier que 

le procès-verbal de la séance ordinaire du 18 mars 2015 soit approuvé avec dispense de lecture 

et sans modifications. 

 

Approuvée à l’unanimité 

 

 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 18 MARS 2015 

 

QUESTIONS ORALES 

 

Madame Normande Caron, représentante des parents: 

- [calendrier scolaire]; 

 

La présidente propose de diffuser le prochain calendrier scolaire aux membres du 

conseil d’établissement et d’amener les suggestions au Comité de parents par suite. 

 

Monsieur Serge Caron, directeur 

- [terrain sportif]; 

 

Octroi d’une bourse de 25 000 $ par le MEESR pour le terrain multisports (badminton, 

tennis, dek hockey et autres)  et entente avec le Club Optimiste.  Projet en cours. 

 

 

 

 

 

37-CÉ-2014-2015 

 

RÈGLES DE CONDUITE 

 

Dépôt du document «Modifications règles de conduite 2015-2016. 

 

IL EST PROPOSÉ par madame Anémone Richer-Gadbois et appuyé par madame Élodie 

Gauthier d’approuver les modifications apportées aux Règles de conduite et recommande au 

comité des Règles de conduite de retravailler le point 4.1 Assiduité lors de la prochaine  année 

scolaire 2016-2017. 
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Approuvée à l’unanimité 

 

 PROJET ÉDUCATIF 

 

Les orientations et objectifs du projet éducatif ont été élaborés par le comité.  Le projet sera 

présenté en assemblée générale et par la suite au conseil d’établissement. 

 

 PAROLE À LA PRÉSIDENTE 

 

Invitation le 4 juin à la soirée des Méritas. 

 

 PAROLE À LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

 

Sujets discutés lors des réunions : 

 

Réunion du 20 avril 

 

- 14 parents assistent au Congrès de la Fédération des comités de parents; 

- 15 avril soirée reconnaissance parents bénévoles; 

- SAAQ / sécurité à vélo; 

- Discussion fouilles à nu; 

- Réinscription en ligne 80% d’utilisation; 

- Discussion nouvelles écoles; 

- Règles budgétaires; 

- 5,5 M$ à 9 M$ à récupérer; 

- Service à l’élève; 

- Invitation aux séances des commissaires le 3
e
 mardi du mois; 

- Service de garde; 

- Cours de sexualité au primaire; 

- St-Edmond obtient la 1
re
 place en musique; 

- Dictée PGL / École internationale de Greenfield Park. 

 

Réunion du 13 mai 

 

- compressions budgétaires. 

 PAROLE À LA DIRECTION 

 

 Projet éducatif → travail sur les orientations; 

 Compressions budgétaires et plans d’effectifs; 

 1
er
 juin Héma Québec : 

- 13 h 30 – école 

- 15 h - public 

 2 juin vernissage au Parc Jules-Moulin; 

 Forces Avenir → Maxim Drolet du groupe 639 CFER – à paraître dans La Presse du 5 

juin; 

 Concours oratoire du Club Optimiste 
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Rakie Sami groupe 171 

Maryane Trudeau groupe 172; 

 Concours essai littéraire du Club Optimiste 

Joanie Lévesque groupe 173; 

 16 médailles pour nos élèves en DIM au Défi sportif au Centre Claude Robillard sur 5 000 

athlètes; 

 2 000 $ de l’organisme support pour l’aménagement des salles de jeux; 

 1 600 $ du Club Optimiste pour l’aménagement de la salle de jeux DM-DIL; 

 25 000 $ projet sélectionné au MEESR → terrain sportif entente avec le Club Optimiste; 

 Pièces de théâtre 

- Un Village de fou / élèves en parascolaire / Michel Lemoine / Éric Boudrias 

- Grease / élèves de tous les niveaux 

 Publicité pour notre école avec des représentants sur place les 23 et 24 juin – Fête nationale 

/ 30 000 personnes et plus – parution dans Le Courrier du Sud le 21 mai; 

 Bourses des commissaires – 4 juin prochain 

- Élodie Gauthier → bourse de 125 $ / engagement communautaire 

- Élèves de la classe DIM de Laurence St-Amour → bourse de 500 $ / dans 

environnement et développement durable 

- Défi Pierre Lavoie → bourse de 250 $ / volet persévérance 

 Marysol Bergeron 

 Dominic Bergeron-Lemaire 

 Ana Brandl 

 Julien Faucher-Mayrand 

 Mélanie Guay 

 Jocelyn Parenteau 

 Anémone Richer-Gadbois 

 Aménagement à l’entrée principale – madame Josée Ranger avec les élèves comité 

environnement et adaptation scolaire DM et DIM 

Merci à madame Élaine Guay, réceptionniste, pour les plantes et monsieur Simon Gobeil. 

 

 

 

 

 

 

38-CÉ-2014-2015 

 

 

 

 

ACTIVITÉS NÉCESSITANT UN CHANGEMENT À L’HORAIRE 

 

Dépôt du tableau «Programmation des activités éducatives 2014-2015 qui nécessitent un 

changement à l’horaire» pour les activités A-67, 69, 70, 72 à A-82. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Daniel Bérubé et appuyé par monsieur Jean-François 

Grondin d’approuver les projets d’activités nécessitant un changement à l’horaire A-67, 69, 70, 

72 à A-82. 

 

Approuvée à l’unanimité 

 

 

 

 

 

 

CAMPAGNES DE FINANCEMENT 

 

Dépôt du tableau «Campagnes de financement 2014-2015». 
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39-CÉ-2014-2015 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Daniel Bérubé et appuyé par madame Anik Guilmette 

d’approuver le projet de campagne de financement CF-19. 

 

Approuvée à l’unanimité 

 

 PAROLE AUX MEMBRES 

 

Madame Alexandra Lachance, à titre de représentante de la communauté: 

- [Corps de cadets]; 

Parade de fin d’année et remerciements 

Kiosque à la Fête de Laflèche le 6 juin 

 

Madame Isabelle Émard, à titre de représentante des parents : 

- [Soirée reconnaissance]; 

Questionnement au sujet de la soirée le 7 juin 2015 

 

 PAROLE AU PUBLIC 

 

Néant 

 

 

 

AUTRES POINTS 

 

Néant 

 

 DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 

 

La prochaine séance est fixée au mardi 9 juin 2015 à 19 h au Salon Rouge, local D-139-1. 

 

 

 

40-CÉ-2014-2015 

LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame Marie-Josée 

Lafrance et appuyé par monsieur Daniel Bérubé que la séance soit levée.  Il est 21 h 35. 

 

  

 

 

 

 

 

___________________________                     ________________________________ 

    Normande Caron, présidente                                         Serge Caron, directeur 

 
 

/jd 
2015-06-15 

Réf. \\adm.csmv.qc.ca\partages\mpar\SecretaireGestion\Mes documents\CE\AD-03-09-01_CE-2014-2015\AD-03-09-01_CE_PV\AD-03-09-

01_CE_PV_2015-05-27.docx  


